
Revue générale

Nous avons raconté, il y a des mois, que l'Institut des Petites-Sœurs de l'Assomption avaient voulu ignorer l'existence des lois édictées, par les gouvernants sectaires de la France, contre les maisons religieuses. Malgré les procès et les condamnations, ces religieuses continuaient toujours leur vie de dévouement et de charité. Depuis longtemps les journaux n'en ont plus parlé, ce qui indique que les persécuteurs lassés ont abandonné la partie. Si toutes les congrégations françaises avaient suivi la même ligne de conduite, il est probable que les choses se seraient passées bien autrement qu'elles n'ont fait.

Les Ursulines d'Avranches viennent d'engager la lutte avec le gouvernement sur ce même terrain. Obligées de quitter leur maison et dispersées, l'été dernier, elles viennent, le 12 janvier, de se remettre en communauté dans la même ville d'Avranches. Un citoyen de cette ville apprécie de la façon suivante le courage de ces religieuses Ursulines :

Elles n'ignorent ni l'importance de leur acte ni ses conséquences.

S'il leur faut subir la prison, elles la subiront.

Françaises, elles ont conscience de leur droit de vivre en France au même titre que les Français.

Catholiques, elles ont conscience de leur droit de vivre en communion de prières et de services rendus au pays.

Catholiques et Françaises, elles ont conscience que, loin de nuire à la sécurité de leur patrie, elles l'assurent.

Aussi, elles revendiqueront résolument leurs droits, dût le martyr en advenir.

Cet exemple du sacrifice pour la liberté, pour la justice, pour la patrie et pour Dieu, sera suivi.

La population d'Avranches ne cesse d'apporter à ses Ursulines les respectueux témoignages de sa reconnaissance, de son admiration et de son dévouement.

Les catholiques de France ont eu la satisfaction de voir la fin du ministère Combes. Toutefois le ministère Rouvier, qui le remplace, paraît avoir le même programme.

La dernière infamie de Combes, commise au moment de sa chute, a été le décret de fermeture de 474 écoles religieuses.

Le *Casket* du 2 février a publié le résumé des recettes et des